

Saale-Zeitung.

werden die Spitzzeile oder deren Raum mit 20 Pfg., solche aus Halle mit 15 Pfg. berechnet...

Bezugspreis

für Halle vierteljährlich 2,50 M., bei zweimaliger Aufstellung 2,75 M., durch die Post 3 M., zum monatlichen 2 M., einmonatlich 1 M. ohne Postgeb.

[Herausgeber-Verbindung mit Berlin, Leipzig, Magdeburg etc.]

achtundzwanzigster Jahrgang.

[Der Druckort unserer Original-Artikel ist nicht genannt.]

Nr. 533.

Halle a. d. Saale, Dienstag den 13. November

1894.

Deutsches Reich.

Agrarische Hoffnungen.

Die Agrarier glauben jetzt die Zeit für die Erfüllung ihrer weitgehenden Forderungen gekommen. Graf Limburg-Solimnau hat das in einer Veranlassung...

Ein Fachmann über die Lage der Landwirtschaft.

In einer schon ausgegebenen Schrift über die agrarischen Aufgaben der Gegenwart hat der bekannte landwirtschaftliche Schriftsteller Prof. Th. von der Ohl...

Eine Fahrt nach Korea

von Ernst von Hesse-Wartegg.

Von Japan nach Korea.

Zwei Tage hatte unser Schiff, die Genai Maru der großen japanischen Dampfer-Gesellschaft Nippon Yusen Kaisha in Nagasaki zu warten...

Kapitän Tomson, der sonst so joviale biedere Holländer, machte diesmal ein recht ernstes Gesicht, als er die Treppe zur Kommandobrücke emporstieg.

weie durch Ueberflügung des Bodenerwerbes bei Erdarbeiten oder Käufen und durch Nichtachtung der für die Höhe der zulässigen Belastung maßgebenden Grundgröße veranlaßt.

Die babilische Gefandtschaft an den süddeutschen Höfen.

Es traf sich etwas merkwürdig, daß gerade in den Tagen, da sich in Berlin der jüngste Kanzlerwechsel vollzog...

„Eine einfache Veranschlagung der einzelnen Bestimmungsbeträge zur Höhe, wie grundlos diese Ausbreitung ist — ganz abgesehen davon, daß wie uns bekannt, der Gehalte einer solchen Gefandtschaft in den amtlichen früheren Berichten bereits seit mindestens drei Jahren verlagert wird...

Insel der Gotozgruppe gelehrt wurden. Indessen, das Schiff hatte die Anker gelichtet, von einem Jurist konnte keine Rede mehr sein.

Offiziere und Mannschaften unseres Dampfers, ebenso wie jene aller anderen Dampfer dieser großen Nippon Yusen Kaisha waren kleine schwarze Japaner...

Die Vereinigten Antifemiten.

Der antifeminitische Einigung haben sich die norddeutschen Antifemiten in mehrerlei Hinsicht als ein Sonntag in Berlin abgehalten...

Verstorbene Mitteilungen.

* Gegen die Schaffung von Landwirtschaftskammern hat sich Prinz Lubow in Bayern im landwirtschaftlichen Bereich für Bayern ausgesprochen.

* Der „Evangelisch-Luth. Anzeiger“ entnimmt der „Kreuz-Ztg.“ die Mitteilung, die Generalprobe habe den Beschluß gefaßt, daß eine Kollekte für den Bau einer deutsch-evangelischen Kirche in Rom erhoben werden soll.

* Die Tagesblätter „Emin Pascha“, welche Kapitän Dhanis in Kaschow und Wlango aufgefunden hat, wird jetzt der deutschen Regierung zugestellt worden.

* Das Präsidium der Deutschen Kolonialgesellschaft ist von dem bisherigen Vorsitzenden Herrn Hohenbo-Jangenburg infolge seiner Ernennung zum Statthalter von Elbigschlochen niedergelagt worden.

die oberste Leitung der Schiffe in japanische Hände übergehen. Aufsalend erziehen es mir, daß die Japaner trotz ihrer Kultur und Fertigkeit als Stewards und Köche auf ihren Schiffen nur — Chinesen verwenden.

Die Köche auf den nach Korea und China fahrenden Dampfern, wie gesagt, in den Händen geschickter chinesischer Köche, ist europäisch, auf mehreren japanischen Kolonialen jedoch ausschließlich japanisch.

